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☆今月の癒しフォト 
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社長の一言 

会社の周辺には、福

野特産の「里いも」の

畑があり、ちょうど今

は収穫の時期です。

11 月 23 日(祝)勤労

感謝の日に毎年開催

されている「福野ごっ

つぉ里芋まつり」は、今

年も規模を縮小して

開催されることが決

まりました。今年は殆

どのイベントがコロナ

の影響で中止。そんな

中で「やり方」を考え

て実施することは大

変すばらしいことで

す。皆さんも是非いら

してください！会場で

お待ちしています！ 

 朝晩の気温が 10℃を下回

る時期になりました。11月 7

日が「立冬」ということで暦

の上でも冬が始まります。ス

ノータイヤや防寒具等の冬支

度を始められ方も多いのでは

ないでしょうか。そんな中再

生資源の市況や如何に!? 

■古紙 

中国の輸入禁止措置が 2021

年 1月より始まります。その

前に輸入しておこうという中

国製紙メーカーの買いが旺盛

です。しかし日本国内のモノ

が輸出に回すだけの余力がな

い状況。段ボールはやや下が

っていますが、雑誌・新聞の 

今年も残り 2か月となり駆け込み需要!? 
資源相場 

 

 

SDGs 入門 ～我々ができること～ 

 

 

当社の社員は皆素晴らしい人材であると私は自負しています。しかしその素晴らしい社員達を

成長させてないのも事実です。 

私の職務怠慢ですね・・ 

 

今後当社は社員満足を実現するために計画を持って行動を起こしたいと考えています。 

 

輸出価格は値上がりしています。国

内製紙メーカーは買値を引き上げ

ずに様子見状態。11月中旬～下旬

まではこの状況が続きますが、12

月からは大幅に下落することが予

測されています。しばらくはその動

向に注目ですね。 

■鉄スクラップ 

やや値下がりムードでしたが 11月

に入り輸出が旺盛になってきまし

た。それにつれて国内相場も若干

値上がり。しばらくは輸出も国内メ

ーカーも買い気が旺盛になるものと

思われます。しかし、モノの発生量

がコロナ禍の影響で低調に推移。

日本国内の鉄需要が徐々に戻りつ

つあり、暫くは強基調と想定。 

 

【お問い合わせ先】 

フリーダイヤル 

ゼロゴミ    ナ エコ 

０１２０－０５３－７８５ 

ごみを減らして未来につなが

る持続可能な社会をつくって

いくために、私たちはどんな

ことに気をつけるべきでしょ

うか。また,どんなことがで

きるでしょうか?考えてみま

しょう！ 

■ごみを減らす行動 

モノを 1回使っただけで捨て

てしまうのは、それがつくら

れるとき使われた様々な資源

を無駄にすることになりま

す。できるだけ、モノを長く

使うことで未来の人たちが使

う資源を増やすことにつなが

ります。 

☆マイ箸やマイボトルを使う 

使い捨てになるものはなるべく

使わない、もらわないようにす

る。割り箸やペットボトルでは

なく、洗って何度も使えるはし

やボトルを使えばごみを減らす

ことができます。 

☆食べ物を残さない 

店や家で食事をするとき、なる

べく食べ物を残さないようにし

ましょう。店などでは自分が食

べられる量を頼むことをこころ

がけよう。 

☆モノを最後まで使い切る 

歯磨き粉、短くなった鉛筆は最

後まで使い切りましょう。 

☆マイバッグを使う 

レジ袋の有料化でマイバッグの使

用率が上がっていますが、未だレ

ジ袋を使われている方も多いのが

現状。マイバッグを長い期間使用

することでゴミ減量化につなげま

しょう。 

☆分別して捨てよう 

日本は分別がかなり行き届いてい

る国です。ごみは分別することで

資源として原料となります。排出

すタイミングで分けることが実は

最も大切なのです。 

 

～来月号に続く～ 

 

■非鉄スクラップ 

銅等の中国の新輸入基準が 11月

よりスタートしたが様子見。中国経

済が思いのほか低迷していることも

あり国際相場はやや値下がり気

味。しかしアメリカ大統領選挙の結

果次第では値上がりする可能性は

大きく、今後の動向に期待です。ア

ルミ系はモノが全然なく更に値上が

りしています。 

明るい話題もありますが、先行き不

透明です。今後の動向に要注目！ 

      


